



Para más información, contactar a:

Mercadeo y Relaciones Públicas

407.835.7481

mpr@ocls.info

La 35ª Edición del Encuentro Anual de Lecturas Afroamericanas Compartidas reúne a destacadas personalidades locales en la Biblioteca Pública de Orlando en honor a la literatura afroamericana.

Celebra el Mes de la Historia Afroamericana con poesía, historias y canciones en el Orange County Library System



Expositores del Encuentro de Lecturas Afroamericanas Compartidas del año 2023 en la Biblioteca Pública de Orlando

ORLANDO, FL, 1 de febrero de 2024 – Vive y siente la literatura afroamericana a través de la poesía, la narrativa y la música en la Biblioteca Pública de Orlando como parte del Encuentro Anual de Lecturas Afroamericanas Compartidas [African American Read-In]. El domingo 18 de febrero a las 2 p.m., autores locales, educadores, funcionarios públicos y reconocidas figuras de los medios de comunicación leerán o interpretarán selecciones de obras de autores, músicos y poetas afroamericanos, todo enmarcado dentro del 35º Encuentro Nacional de Lecturas Afroamericanas Compartidas [35th National African American Read-In], un evento que fomenta que las comunidades lean juntas y que da protagonismo a los libros y autores afroamericanos.

Este año, los expositores incluyen al Congresista Maxwell Alejandro Frost; al Alcalde del Condado de Orange, Jerry Demings; al Comisionado de la Ciudad, Bakari Burns; a Johnny Magic de iHeartRadio XL 106.7; a Ginger Gadsden, presentadora de News 6 WKMG; a LaToya Dennis de 90.7 WMFE; al cantautor y artista ganador del Grammy, Nathi Gcabashe; a la compañía de artes escénicas de folclore africano Orisirisi; a Ricardo Williams de Nerd Nite Orlando; al músico Ravon Rhoden; a Crystal Sullivan, narradora de OCLS; a Phylicia Ashley, reportera de Channel 9 WFTV; y al artista de la palabra hablada, Curtis McKinnon. Por su parte, Renita Hunt será la maestra de ceremonias.

El Encuentro de Lecturas Afroamericanas Compartidas [[African American Read-In](#)] es un evento anual que se celebra durante el Mes de la Historia Afroamericana, el cual congrega a las comunidades en torno a la lectura. Establecido por el Comité de Dirigentes Afroamericanos del Consejo Nacional de Profesores de Inglés [[Black Caucus of the National Council of Teachers of English](#)] en 1990, el Encuentro de Lecturas Compartidas es una iniciativa para explorar y celebrar la literatura afroamericana, destacando la importancia de la literatura dentro de la celebración del Mes de la Historia Afroamericana, al poner en el centro los libros y autores afroamericanos. Los eventos que forman parte del Encuentro de Lecturas Afroamericanas Compartidas [[African American Read-In](#)] han alcanzado una cifra de más de 6 millones de participantes a nivel mundial, y OCLS se enorgullece en organizar este evento anualmente para fomentar la diversidad en la literatura.

El Encuentro de Lecturas Afroamericanas Compartidas [[African American Read-In](#)] es gratuito y está abierto al público de todas las edades. Para obtener más información y tener acceso al listado completo de los lectores y artistas, visita: ocls.info/readin.

APRENDE. INSPÍRATE. CONÉCTATE.

####